

Baugewerbe optimistisch

MAGDEBURG/DAPD - Im Baugewerbe Sachsen-Anhalts herrscht Zuversicht. Knapp drei Viertel der 400 Betriebe schätzten ihre Geschäftslage gegenwärtig als gut bis zufriedenstellend ein, sagte der Hauptgeschäftsführer des Baugewerbe-Verbandes, Giso Töpfer, in Magdeburg. Im Vorjahr seien es 65 Prozent gewesen.

Die Nachfrage nach Bauleistungen habe sich nicht allein aus saisonalen Gründen erhöht. Vor allem im Wohnungsbau und im gewerblichen Bau zeichne sich eine verbesserte Situation ab. So werde zunehmend Geld für eine energetische Gebäudesanierung ausgegeben. Allerdings beklagten 16 Prozent der Unternehmen eine rückläufige Tendenz im öffentlichen Hochbau.

Durch die gute Auftragslage werde in den Betrieben investiert, sagte Töpfer. 83 Prozent der Firmen bestätigten diesen Trend. Töpfer rechnet für dieses Jahr mit einem leichten Umsatzplus gegenüber 2010, als das Baugewerbe in Sachsen-Anhalt knapp 3,1 Milliarden Euro erwirtschaftete.